

„DIE GERADLINIG-
KEIT DES GARTENS
WURDE DURCH
ORGANISCH
GEFORMTE BEETE
AUFGELOCKERT.“

RUDOLPH GARTEN- UND LANDSCHAFTSBAU

RUNDUM GRÜN

Dieser Garten strahlt eine unnachahmliche Ruhe aus. Die Farbe Grün ist vorherrschend, Weiß setzt elegante Akzente. Charakteristisch und mit hohem Wiedererkennungswert sind die mehrstämmigen Kupfer-Felsenbirnen (*Amelanchier lamarckii*) und zahlreiche zu Kugeln geschnittene, immergrüne Eiben (*Taxus baccata*). Daneben tauchen immer wieder weiß blühende Endless-Summer-Hortensien (*Hydrangea macrophylla*) auf, dezent dazwischen die feingliedrige

Chinaschilf-Sorte 'Gracillimus' (*Miscanthus sinensis*) und weißer Zier-Salbei (*Salvia nemorosa*). Im Frühjahr schieben sich noch unzählige weiß blühende Tulpen und *Allium* aus der Erde. Neben der Hauptterrasse am Haus gibt es im hinteren Gartenwinkel einen weiteren Sitzplatz, der mittlerweile zum Lieblingsplatz der Besitzer avanciert ist: vor der schützenden Thujahecke gelegen, kreisrund mit Basalt gepflastert und mit schönem Blick zum Haus und zum Pool.

